

Erstes Heimspiel der AK 30

Veröffentlicht am: 18.05.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Neue AK 30 des TC Gambach dominiert Heimspiel: Überzeugende Siege dank Topspielern und internationaler Teamstärke.

(Ho.) Am heutigen Sonntag tritt unsere neue AK 30-Mannschaft gegen das Team des TC Langsdorf an. Die ersten Spiele sind bereits vorüber, und es zeichnet sich ein klarer Gambacher Tagessieg ab. Kein Wunder, denn unsere Mannschaft ist unter anderem mit den Topspielern der Leistungsklassen 1-8 angetreten.

Auf den Rängen 5 und 6 ergänzen die Gambacher Benni Barisch und Daniel Rumpf die internationale Zusammensetzung des heimischen Teams. Zahlreiche Zuschauer verfolgten bereits die Spiele und konnten sich von der überragenden Qualität der Topspieler live überzeugen.



TC Gambach

Das Bild zeigt die Gambacher Mannschaft mit Betreuer kurz vor Beginn der Spiele.